

**MOTION** von Thomas Büchi (GP, Zürich)

betreffend Emissionsgutschriften

---

Der Regierungsrat wird gebeten - analog zu den neu in Kraft getretenen Bestimmungen in den beiden Kanton Basel - die Schaffung und Einführung von sogenannten Emissionsgutschriften an die Hand zu nehmen und die dazu nötigen gesetzlichen Grundlagen zu schaffen.

Thomas Büchi

**Begründung:**

Emissionsgutschriften sind ein im Ausland (z.B. Amerika) seit einiger Zeit erprobtes und wirksames Mittel zur Beschränkung der Schadstoffemissionen.

Sie ergänzen als marktwirtschaftlich orientiertes Instrument die Grenzwertbestimmungen und schaffen neben der Verbots-Strategie Anreize, die den Innovationsbestrebungen der Industrie entgegenkommen .

Daneben machen sie verschärfte Grenzwerte auch für kleinere Unternehmungen mit geringerer Investitionskapazität tragbar.